

# *Cuba y Dominicana se enfrentan hoy y el que pierda queda eliminado de semifinales de Serie del Caribe de pelota*

---



Santo Domingo, 5 feb (RHC) La Serie del Caribe de Béisbol llega hoy a la última jornada preliminar, en medio de expectación por conocer el cuarto aspirante al título y el orden de los duelos semifinales ya que Cuba y Dominicana, que no han ganado ni un partido, definirán cuál pasa a esa etapa.

Desde el 1 de febrero, en el Estadio Quisqueya Juan Marichal de esta capital se cumplieron cuatro jornadas que no lograron eliminar a uno de los cinco contendientes y tampoco establecieron los puestos de los asegurados en la instancia semifinal.

Por razones dispares entonces, las aficiones de todos los campeones caribeños se mantendrán atentas al desenlace de los juegos de este viernes, cuando Tigres de Aragua, campeón de Venezuela, disfruta de su jornada de descanso.

El más importante de esos enfrentamientos lo sostendrán Tigres de Ciego de Ávila, de Cuba, y Leones del Escogido, de República Dominicana, toda vez que determina cuál de las dos

selecciones queda eliminada.

Señalados como aspirantes de fuerza al título 58 del clásico caribeño, cubanos y dominicanos decepcionaron al sufrir tres derrotas consecutivas, aunque la imagen de ambos difiere sobremanera.

Los anfitriones perdieron siempre por diferencia de una carrera, incluso al cabo de entradas extras en sus dos últimos partidos, luego de sendos fallos de los cerradores Fernando Rodney y Rafael Soriano.

Primero cayeron con pizarra de 2x3 ante Venados de Mazatlán, monarca de la Liga Mexicana del Pacífico; después por score de 7x8 en 10 entradas ante los venezolanos y la víspera 1x2 tras 14 capítulos de hostilidades contra los Cangrejeros de Santurce, de Puerto Rico.

Preguntado por Prensa Latina acerca de cuál sería el abridor para el encuentro contra los cubanos, Luis Rojas, el director de los escarlatas, anunció a Greg Reynolds.

Reynolds permitió cuatro indiscutibles y tres anotaciones, una sucia, en el partido del debut de los locales.

Los avileños, defensores de la corona conquistada por Vegueros de Pinar de Río en San Juan-2015, fueron vapuleados 9x3 por los Venados, primero, y luego 12x1 por los Cangrejeros, antes de sucumbir 3x1 en el pleito del jueves con los Tigres.

Tenemos la oportunidad de clasificar, después de tres días difíciles y vamos a tratar de aprovecharla con lo mejor que tenemos, dijo el timonel avileño, Roger Machado, a Prensa Latina, al anunciar al diestro Vladimir García para el crucial desafío.

García podría vindicarse luego de cumplir la primera apertura para Cuba y soportar tres carreras limpias, al tiempo que facturó solo cuatro outs.

Al término de las cuatro jornadas anteriores, Venados de Mazatlán manda en la tabla de deposiciones con marca de 3-0, delante de Tigres de Aragua (3-1), Cangrejeros de Santurce (2-1), Leones de Escogido (0-3) y Tigres de Ciego de Ávila (0-3).

Los partidos semifinales, programados para el sábado, se disputarán por el sistema cruzado (primero contra el cuarto y segundo versus tercero), y el domingo los ganadores de esos pleitos se enfrentarán por la corona de la competición.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/83318-cuba-y-dominicana-se-enfrentan-hoy-y-el-que-pierda-queda-eliminado-de-semifinales-de-serie-del-caribe-de-pelota>



**Radio Habana Cuba**